

修学旅行で雪と大都会を満喫してきました！



真っ青な空の下、スキー研修…楽しそう！

2月15日（月）から19日（金）までの4泊5日、2年生が新潟県と関東方面へ修学旅行に行ってきました。

大きな事故やけがもなく、スムーズな修学旅行でした。スキー研修がまるまる2日間あり、普段は目にすることのないたくさんの雪を満喫できた旅行でした。

関東方面でも班別自主行動を中心に都会での過ごし方や最新の商業施設で充実した研修が行えたようです。

東京は汗ばむくらいに暖かったようで、「熊本へ帰ってからのほうが寒い！」



女子ソフトボール部の後輩たちから卒業生へのメッセージ



ご祝辞をいただいた、PTA後援会副会長 森崎様

受付に並ぶ保護者の方たち



受付を担当してくれたのは1年生のクラス代表の生徒たちです

三月一日（火）、平成二十七年卒業証書授与式が挙行され、商業科八十三名、情報会計科二十名、普通科体育コース三十四名、合計百三十七名に卒業証書が授与され、生徒たちは学び舎を巣立っていました。

生徒会長古閑くんの送辞や、卒業生総代を務めた坂口さんの答辞に、三年間を思い返すことになったのでしよう、涙が止まらない様子でした。

ご来賓の方々をはじめ、保護者の皆様、後輩たちや教職員に見送られ、クラスメイトたちと再開の約束を交わして卒業していきました。

送辞：現生徒会長 古閑敬清くん
答辞：卒業生総代 坂口 茜さん



クラス代表が卒業証書を受け取りました

蘭の花を胸に、式典に臨む卒業生



多くの方に参列して頂きました
ありがとうございました



祝 卒業

平成二十七年度

卒業証書授与式